

Terfens rüstet mit Radlader auf



TERFENS. Der Maschinenpark des Bauhofs der Gemeinde Terfens wurde mit dem Ankauf eines Weidemann Laders erweitert. Bereits im Sommer, nach den heftigen Regenfällen und bei den durch Schlamm verschmutzten Straßen, hat das neue Gerät wertvolle Arbeit geleistet. Auch bei der Ascheentleerung beim Fernheizwerk ist der neue Lader sehr hilfreich. Generell ist dieses Multifunktionsgerät, durch die verschiedenen Aufsätze – wie diverse Schaufeln, Gabeln sowie einer Kehrmaschine, in der Gemeinde vielseitig einsetzbar und wird intensiv genutzt.